

RESUMEN

La constante evolución tecnológica y el aumento progresivo de la demanda de más y mejores servicios en todo el mundo están exigiendo día a día a las operadoras de telefonía celular una constante y acelerada adaptación e innovación de sus tecnologías para poder dar soluciones a sus usuarios y mantener su competitividad en un mercado sumamente exigente. Es por esto que prestadores de telefonía móvil de Argentina, que estaban operando en GSM y todavía en muchos lugares, aunque cada vez son menos, siguen también utilizando tecnologías como TDMA, CDMA y AMPS, se vean sobrepasados por la demanda de tráfico, ancho de banda, velocidad de transmisión y nuevos servicios de telecomunicaciones y deban forzosamente incluir en sus redes un nuevo sistema que les permita disponer de recursos necesarios para garantizar el cumplimiento y calidad de estos nuevos servicios y aplicaciones y sin lugar a duda mantenerse presentes en el demandante mercado actual.